



充実した冬休みにしましょう



長かった2学期も今日で終わりです。今学期は、学習はもちろんのこと、運動会や持久走大会、YASUフェスなどの大きな行事、社会見学など校外での活動、外部の講師の方をお招きしての学習など様々な行事がありました。それらをとおして、それぞれの学年が心も体も立派に着実に成長していると実感しています。さて、明日から冬休み。いろいろ予定を立てていることもあるかと思いますが、新しい年を充実した気持ちでスタートできるよう、心と体をリフレッシュしてほしいと思います。あわせて、3学期に向けて良いスタートが切れるように、楽しくも節度ある生活へのご配慮もよろしく申し上げます。下記にも記載していますが、配布した「冬休みのくらし」をもとに休み中の生活について一緒にお話をいただければと思います。2024年がよいスタートとなりますよう、充実した冬休みを過ごしてください。よいお年を。

1月の予定	
日	曜
1	月
2	火
3	水
4	木
5	金
6	土
7	日
8	月
9	火
10	水
11	木
12	金
13	土
14	日
15	月
16	火
17	水
18	木
19	金
20	土
21	日
22	月
23	火
24	水
25	木
26	金
27	土
28	日
29	月
30	火
31	水
2月の主な予定	
1	木
2	金
6	火
8	木
15	木
20	火
22	木
29	木

健康と安全に気をつけて

自転車の乗り方や屋外での遊び方について、地域や保護者の方からご指摘を受けることがありました。健康で楽しく冬休みを過ごすために、下記の点についてご家庭でもご指導をよろしくお願いします。

- ◎交通安全.....自転車の乗り方やヘルメットの着用、道路の横断 など
- ◎遊び方.....お年玉の使い方、家に帰る時刻、きまり など
- ◎規則正しい生活.....早寝早起き、適度な運動、ゲームやテレビの時間 など

YASUフェス・映画祭へのご協力、ありがとうございました

12月9日(土)に、5・6年生が企画したYASUフェスと映画祭を行いました。当日は本校の児童だけでなく保護者や地域の皆様にも参加いただきました。本当にありがとうございました。予想を超える参加者数に、どうすればみんなが楽しめるか考えたり修正したりしながら運営してくれた5・6年生。楽しみながら参加していた下級生。うまくいったこともそうでないこともあったかと思いますが、「地域の人たちがもっと仲良くなり笑顔あふれる夜須地区にしたい」という思いのあふれるフェス・映画祭となりました。

学年閉鎖で参加できなかった4年生やインフルエンザなどで欠席していた児童のみなさんは、参加できずに悲しい思いをしたことでしょうか。でも、そんなみなさんのために、5年生は映画上映会を、6年生はお化け屋敷を後日開いてくれました。相手を思う気持ちや実行力にとっても感心しました。4年生たちにとっても、上級生の心配りに触れることで相手を思う気持ちや行動について考えるよい機会となりました。行事を通して多くのことを学んでいる子供たちです。

校内持久走大会、よくがんばりました

延期していた校内持久走大会を12月19日(火)に実施しました。当日は、一生懸命に取り組んだ「やすっこラン」や試走などの練習の成果を発揮し、自分自身の体力に合わせて、最後まで走りぬくことができ、ぴったり賞をもらうことができた人もいました。また、走り終わった後も、他の友達への応援もよくできていました。自分自身に負けない心や友達を思いやる気持ちがたくさん見えた持久走大会でした。

保護者の皆様には、延期したにもかかわらず応援と交通指導へのご協力をありがとうございました。また、地域の皆様にはご迷惑をおかけした点もあろうかと思いますが、ご理解・ご協力ありがとうございました。

餅つきを体験しました

12月8日(金)に子供たちが毎年楽しみにしている餅つき体験をしました。餅つきに使ったお米は5年生が田植え・稲刈りをしたものです。学年別に餅つきをして、お餅を丸めて1個を試食しました。つきたてのお餅はとても香りがよくおいしかったです。自分で丸めたお餅とお土産のお餅、パットライスを持ち帰りました。残念ながら、4年生は学年閉鎖のため参加できませんでしたが、パットライスをお土産にいただきました。実施にあたり、今年もJA青壮年部や女性部の方、保護者の皆さんにたくさんご協力をいただきました。本当にありがとうございました。

図書への寄贈

本年度も、香南市商工会青年部より図書を寄贈していただきました。朝の集会で贈呈式を行いました。読書の好きな本校の子供たちにとって、とても嬉しいプレゼントとなりました。

いただいた本は、これから大切に読ませさせていただきます。本当にありがとうございました。